

Nachzeitung 21.07. 2010

# Gut gesichert tiefe Abgründe überquert

Kinder und Jugendliche tummeln sich im Hochseil- und Naturklettergarten der Idarer Turner



Geschicklichkeit und Courage sind gefordert, wenn es während des städtischen Ferienprogramms in den Hochseil- und Naturklettergarten des Idarer Turnvereins geht.

**Idar-Oberstein.** In den Hochseil- und Naturklettergarten des Idarer Turnvereins (ITV) zieht es Kinder und Jugendliche beim Kinderferienprogramm des Stadtjugendamtes gleich vier Mal. Das Angebot wird begeistert angenommen, denn alle Termine sind nahezu ausgebucht betont Jürgen Klein vom Turnverein.

Die Kinder und Jugendlichen erleben an diesem Nachmittag eine Schluchtenüberquerung, besteigen die Riesenleiter und den wohl längsten frei schwebenden Balancierbalken Deutschlands. Gesichert werden sie durch modernste Klettergurte, deren Anlegen das ITV-Trainerteam wachsam verfolgt. Bürgermeister Frank Frühauf hebt das Engagement des Turnvereins beim Ferienprogramm hervor. Es sei auch eine gute Möglichkeit, die Vorteile des Naturklettergartens noch stärker darzustellen. Denn die Einrichtung des ITV kann auch für die private Nutzung angemietet werden, und das nicht nur für Kindergeburtstage, sondern auch für Team- und Gruppenbildungsprozesse bei Auszubildenden oder auch für das gesamte Unternehmen.